

Neue Halle das zentrale Thema

Tennisclub Bohlsbach auch sportlich sehr gut aufgestellt / Chance auf deutsche Meisterschaften

Ein zentrales Thema beim Tennisclub Bohlsbach war in der Hauptversammlung natürlich die neue Tennishalle.

Offenburg-Bohlsbach (red/mz). Der Vorsitzende des Tennisclubs Bohlsbach (TCB), Peter Sachs, ging in seinem Bericht auf die vielfältigen Aktivitäten im vergangenen Jahr ein. Dabei berichtete Sachs ausführlich über das zentrale Thema Tennishalle, das im Mittelpunkt der letzten zwölf Monate stand.

Sowohl der Kosten als auch der Zeitrahmen beim Bau konnten eingehalten werden. »Die Eröffnung fand am 8. Oktober im Beisein der Stadtspitze statt, und die Halle wird seitens der Nutzer hervorragend angenommen«, freute sich Sachs. Der Verein erhalte für das Ergebnis sehr viel Lob.

Bekanntermaßen wird beim TCB ein großes Augenmerk auf die Jugend gelegt. Dies wurde durch den Bericht des Jugendwarts Reinhard Bross deutlich. Stolz neun Jugendmannschaften waren in 2016 am Start. Zum Teil mit sehr großem Erfolg. Auch sei der Verein im letzten Jahr erneut Organisator und Hauptausrichter der Jugend-Stadtsmeisterschaften gewesen. Dies



Die neue Halle beim Tennisclub Bohlsbach wird von den Nutzern sehr gut angenommen. Vorsitzender Peter Sachs (kleines Bild, bei der Einweihung) ist stolz auf den aktiven Club.

Archivfotos

wird in diesem Jahr ebenfalls wieder der Fall sein,

diese Zusage habe man der Stadt gegeben.

Für den sportlichen Bereich berichtete Christian Eggs über das Abschneiden der Mannschaften im Erwachsenenbereich: Kein Absteiger und sieben Meisterschaften konnten gefeiert werden. »Herausragend war der dritte Platz unserer »Herren 40« bei den deutschen Meisterschaften in Remscheid«, so Eggs. Hier könnte es in diesem Jahr sogar

dazu kommen, dass der TCB auf seiner Anlage Ausrichter dieser deutschen Meisterschaft Anfang September ist, was ein absolutes Highlight für die Region bedeuten würde.

In Abwesenheit von Schatzmeister Christian Funk berichtete Sachs von einem guten Wirtschaftsjahr. So konnte man einen deutlichen Überschuss erwirtschaften und ein bestehendes Darlehen weiter zurückführen. Das große Darlehen für die Halle wird jährlich mit einem größeren Betrag getilgt, man sehe positiv in die Zukunft und hoffe, die Halle in 20 Jahren bezahlen zu können.

Ortsvorsteherin Nicole Kränkel-Schwarz sparte nicht mit Lob für die Arbeit hinsichtlich Halle und anderer Aktivitäten.

Auch in 2017 stehen beim TCB größere Arbeiten an. So werden aktuell verschiedene Plätze generalsaniert und der Ballwandvorplatz von einer Firma hergerichtet sowie der Spielplatzbereich neu gestaltet. Zuschüsse hierfür wären bereits beantragt und zugesagt. Der TCB ist und bleibt ein sehr aktiver Club, schloss Sachs.

HINWEIS: Die Saisonöffnung 2017 ist beim TCB, in Abhängigkeit von der Witterung, für 9. April geplant.